

COMMUNE DE VERNIER**PROJET DE MOTION**

au sens des articles 40 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier

Parking, c'est de l'art

Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Par la présente motion, nous souhaitons proposer d'encourager la réappropriation de l'espace public par l'art, la culture ou la nature.

Les initiatives sont nombreuses, que ce soit par la pose de bacs fleuris ou par les graffitis sur des murs inutilisés.

Alors qu'aujourd'hui, la population est de plus en plus inquiète des conséquences du réchauffement climatique, notre proposition se concentre sur un acte symbolique et éphémère : l'occupation de places de parking par des montages artistiques et/ou végétalisés.

Cette proposition n'est pas nouvelle. En effet, une fois par an, le troisième vendredi de septembre, a lieu, le park(ing) day, qui propose internationalement à des personnes de se réapproprier des places de parking.

Nous imaginons donc que la Ville de Vernier pourrait faciliter la participation des Verniolan-e-s à cette journée ou alors prévoir une journée propre.

Par ces motifs, le Conseil municipal de Vernier

invite le Conseil administratif à :

- 1 encourager l'appropriation de quelques places de parking une fois par an par des espaces végétalisés et/ou artistiques ;
- 2 présenter un plan pour ce faire, que ce soit dans le cadre du park(ing) day ou d'un événement propre ;
- 3 transmettre un rapport complet à la commission sociale, jeunesse et petite enfance, avec la ou les variantes retenue(s) à la commission appropriée.

Pour le groupe socialiste :

Denis CHIARADONNA et Pablo MARIN

Pour Les Verts :

Esther SCHAUFELBERGER et Xavier CHILLIER